
COMPRA DE RESPIRADORES

HOTEL ALBERGUE

Governador afirma que 
questão está judicializada
Estado comprou 50 respiradores da empresa Magnamed Tecnologia Médica, que posteriormente foram repassados ao Governo Federal

Projeto social idealizado 
por Márcia Pinheiro é 
destaque nacional
O trabalho de acolhimento às pessoas em situação de rua na Capital, atra-
vés do “Hotel Albergue”, ganhou destaque nacional. O projeto foi elabo-
rado pela primeira-dama de Cuiabá, Márcia Pinheiro.

“Estamos em uma briga judicial com o Ministério da Saúde, nós compramos 
antes da pandemia, a empresa nos vendeu por um preço e agora vendeu para 
o Ministério por um preço maior”. 

A explicação é do governador Mauro Mendes (DEM), ao afirmar que a situ-
ação quanto à compra de 50 respiradores comprados da empresa Magnamed 
Tecnologia Médica está judicializada.

Vereador Misael Galvão (PTB)

Divulgação Divulgação

Cerca de 1.350 famílias já receberam uma cesta básica 

Vereador foi denunciado 
pelo Ministério Público 
pela prática de falsidade 
ideológica eleitoral

Projeto ajudou mais 
de 1,3 mil famílias em 
Cuiabá por meio de 
doações
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O presidente da Câmara Municipal 
de Cuiabá, vereador Misael Gal-
vão (PTB), manteve a tradição dos 
presidentes da chamada Casa dos 
Horrores. Mesmo que no apagar 
das luzes, podendo se dizer às vés-
peras das eleições, ele foi denuncia-
do pelo Ministério Público Estadual 
pela prática de falsidade ideológica 
eleitoral. 

O projeto social Cuiabraça tem 
levado esperança, com doações 
feitas a pessoas em estado de 
vulnerabilidade social devido à 
necessidade de distanciamento 
social para a prevenção da co-
vid-19. O objetivo é fortalecer a 
campanha e alcançar ainda mais 
famílias.
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Assembleia no combate à pandemia

A pandemia do novo coronavírus 
levou muita gente para dentro de 
casa, diante das recomendações 
de distanciamento social feitas 
por autoridades médicas e go-
vernos, destacando ainda mais a 
importância das redes e mídias 
sociais digitais.

Um dos exemplos são os pro-
fissionais da saúde gravando 
vídeos informativos, empresas 
publicando textos falando sobre 
os impactos que a doença pode 
causar, grupos de whatsapp com-
partilhando informações vindas 

de fontes seguras, páginas especiali-
zadas publicando dados atualizados, 
especialistas gravando ‘lives’ para 
tirar dúvidas da população, equipe se 
organizando para ajudar os grupos de 
risco, ou seja, as mídias sociais sendo 
utilizadas de forma madura e como 
ferramenta para orientar e acalmar a 
população sobre as questões relacio-
nadas ao vírus e todas as consequên-
cias que podem vir.
Além de socializar, as pessoas estão 
usando mais as redes para comentar a 
crise, compartilhar suas experiências 
durante a pandemia e buscar infor-
mações em tempo real.

A importância das redes sociais durante a pandemia

Muitas vezes passamos por momentos difíceis. E, quando temos 
algo inédito, inesperado, não planejado, encontramos mais dificul-
dades ainda. Neste caso sempre temos duas escolhas: esperar ou 
enfrentar com as armas e a coragem que possuímos. A Covid-19 
chegou no Brasil e, em Mato Grosso mudando toda a rotina. A As-
sembleia Legislativa do Estado optou por enfrentá-la com todo o 
rigor que a nova rotina requer. Sessões pelo método online, servi-
dores do grupo de risco afastados e em home office, testes e desin-
fecção do prédio.

O fato é que estamos passando por um momento histórico, em 
detrimento ao que se tornou a pandemia do coronavírus! Um in-
imigo invisível, fatal para milhares de pessoas no mundo. É como 
o próprio ex-ministro da Saúde, Luiz Mandetta falava quando 
ocupava o cargo: “O século vai se dividir em antes e depois do 
coronavírus”.

Então, como agir com a celeridade que o momento pede? São mui-
tos os questionamentos. Aqui no Parlamento, desde o início da sus-
pensão das atividades para conter a proliferação do vírus em Mato 
Grosso somamos esforços para ajudar. Desde o dia 18 de março, 
quando convoquei a primeira sessão extraordinária remota, com a 
participação dos 24 deputados, muitas ações vêm sendo realizadas 
graças à votação dos projetos que deram celeridade e condições ao 
Governo para enfrentar a pandemia. A exemplo da reforma e am-
pliação do Hospital Metropolitano de Várzea Grande num prazo 
recorde. Além do repasse de 10 milhões de reais da Assembleia 
Legislativa à obra, o trabalho em Plenário, eliminou a burocracia 
do processo licitatório.

A Assembleia Legislativa está nessa luta intensamente. Com ações 
enérgicas para ajudar Mato Grosso a superar a pandemia de ma-
neira menos dolorosa. Sim, debatemos e aprovamos mais de 100 
projetos de lei diretamente necessários ao combate da Covid-19. 
Inclusive, chegamos a propor ao governo a criação da Central 
Única de Regulação, para que o tratamento dos infectados pela 
Covid-19 seja mais rápido e eficaz.

E como reforço, também fizemos cortes profundos nos gastos da 
Casa de Leis para economizar e, assim, devolver R$ 30 milhões 
ao governo para investir, exclusivamente, no combate à pandemia. 
Estamos muito satisfeitos que desse valor, R$ 10 milhões foram 
investidos à ampliação do Hospital Metropolitano de Várzea 
Grande, que passa a disponibilizar mais 210 leitos, sendo 180 de 
enfermarias e 30 de UTI.

Vale lembrar que ainda não vencemos a batalha. Sabemos que o 
que vem pela frente é muito grande, com forte impacto na saúde e 
economia. Contudo, envidamos ações para minimizar a situação, 
seja na questão sanitária, no reforço estrutural da saúde, no so-
corro financeiro ao Estado ou com medidas para apoiar os setores 
econômicos.

Outra preocupação se refere à nossa gestão junto aos Poderes para 
ajudar os professores interinos, aqueles que não tiveram o contrato 
efetivado pelo Executivo e passam por necessidade financeira. 
Chegamos a pensar na aprovação de uma ajuda de custo até o re-

torno das aulas. Criamos um comitê estratégico para analisar a 
possibilidade do momento certo da volta às aulas com segurança.

É certo que essa pandemia deixará marcas profundas em nosso 
país e em Mato Grosso. O enfrentamento nos proporciona dias 
difíceis, de muito trabalho, mas ao mesmo tempo, reascende nos-
sas esperanças ao ver o empenho de todos nessa luta. A exem-
plo da criação do Observatório Socioeconômico, comissão mista 
que acompanha os impactos econômicos e sociais. A nossa mo-
bilização junto ao setor produtivo, através da Associação Mato-
grossense dos Produtores de Algodão (Ampa), resultou na doação 
de milhares de Equipamento de Proteção Individual – EPI para 
abastecer hospitais e outros setores, como o da Segurança Pública.

Paralelamente, decretamos luto oficial no âmbito do Poder Leg-
islativo Estadual, em solidariedade às famílias que perderam seus 
entes queridos e que não tiveram oportunidade do último adeus.

Graças a esse trabalho e união dos poderes constituídos, soma-
dos à contribuição da sociedade, que precisa respeitar o isolado 
social, seguimos firmes no combate à pandemia. Algumas ativi-
dades estão sendo retomadas, mas de nada valerá tanto esforço, se 
a sociedade relaxar e não seguir os cuidados recomendados pela 
Organização Mundial da Saúde – OMS. Lembre-se: o vírus está 
aí, mas depende de cada um de nós agir com responsabilidade para 
ganharmos essa guerra.

Sei que nós, mato-grossenses, gostamos de um abraço forte, de 
apertar a mão firme. Mas, no momento não podemos. Precisamos 
cumprimentar de longe, respeitar o distanciamento, usar máscara 
e, se puder, ficar em casa. Dessa forma, tenho certeza que o mo-
mento é de união e com as bênçãos do nosso Senhor Jesus Cristo, 
juntos, vamos vencer o coronavírus!
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ARTIGO

O momento atual faz com que seja fun-
damental que todos da sociedade aten-
dam integralmente às recomendações 
de segurança em saúde, e em muitos 
casos isso significa em ficar em isola-
mento social, principalmente para os 
grupos de risco, fazendo com que a in-
ternet, que já era importante, seja é vis-
ta como a única alternativa para muitos.

Já sabemos que a população de uma 
maneira geral, dorme e acorda com os 
smartphones nas mãos e, o uso da inter-
net para disseminar informações úteis 
é muito importante, porque ela alcança 
um número maior de pessoas gerando 

um impacto grande devido a quantida-
de de usuários online por segundo.

A pandemia mudou o papel das redes 
sociais na vida das pessoas – de vilãs 
das boas interações, agora as redes têm 
ajudado quem está isolado a retomar o 
senso de comunidade.

Tendo tudo bem estruturado e plane-
jado, as redes sociais podem ser uma 
ótima alternativa para disseminar infor-
mações de relevância, e na realidade se 
tornaram uma ferramenta indispensá-
vel no cotidiano das pessoas.

Eduardo Botelho 
é presidente da 
ALMT, deputado 
estadual pelo DEM
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NÃO USO DE MÁSCARAS

A Polícia Militar aplicou 514 notificações na primeira semana de fiscalização do cumpri-
mento do decreto estadual 465/2020 (lei 11.110) que estabelece multa de R$ 80 ao comer-
ciante, diretor ou responsável pelo estabelecimento onde forem encontradas pessoas sem 
máscaras faciais, sejam clientes, funcionários ou mesmo proprietários.

O balanço é referente ao período do dia 5 a 12 deste mês e contabiliza ações em todos os 
municípios mato-grossenses. E, de acordo com os dados disponibilizados pela Superin-
tendência de Planejamento Operacional e Estatística (Spoe) da Polícia Militar, as dez10 
cidades com o maior número de notificações são: Várzea Grande (88), Nova Marilândia 
(56), Rondonópolis (44), Feliz Natal (38) São José do Rio Claro (33), Sorriso (31), Santo 
Afonso (29), Cuiabá (28), Primavera do Leste (24), Paranatinga (20).

A PM vinha fiscalizando o uso de máscara desde antes do dia 5 de maio, ou seja, quando 
ainda não estava em vigor a penalidade de multa, porém o uso de máscara já era obrigatório 
em todo o território mato-grossense como forma de prevenir a transmissão do coronavírus 
(Covid – 19). E os policiais estavam orientados a registrar os comércios em que pessoas 
eram flagradas fazendo compras desprotegidas, sem máscaras.

Isso ocorreu entre 22 e 30, e fechou o mês de abril com 228 notificações de alerta e orien-
tação aos comerciantes sobre a obrigatoriedade e importância do uso do equipamento de 
proteção individual.

A fiscalização feita pela Polícia Militar e as notificações aplicadas até o momento não serão 
convertidas em multas. Por enquanto o trabalho desenvolvido continua sendo de orientação 
e advertência, mas nos próximos dias passará a ser repressivo, ou seja, de aplicação da 
multa. Pela lei, o comerciante será penalizado em R$ 80 por cada pessoa que estiver sem 
máscara dentro do seu estabelecimento.

O subchefe de Estado Maior da Polícia Militar, coronel Wankley Corrêa Rodrigues, destaca 
que os policiais estão nas ruas de todas as cidades do Estado fiscalizando o uso obrigatório 
de máscaras em todos os ambientes – lojas, supermercados, parques públicos e outros. Ro-
drigues lembra que esse trabalho já integrou às ações de rotina dos policiais, mas também é 
intensificado com operações especiais conforme as necessidades apresentadas.

Leia & Assine

65 3623-0223

Em uma semana PM aplica 514 
notificações em comércios

A fiscalização ocorre nos 141 municípios e nos distritos em todo Estado de Mato Grosso

FOTO PMMT

Por enquanto o trabalho desenvolvido continua sendo 
de orientação e advertência, mas nos próximos dias 

passará a ser repressivo, ou seja, de aplicação da multa
Da Assessoria
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Governador afirma que questão está judicializada

“Estamos em uma briga judicial com o Ministé-
rio da Saúde, nós compramos antes da pandemia, 
a empresa nos vendeu por um preço e agora ven-
deu para o Ministério por um preço maior”. 

A explicação é do governador Mauro Mendes 
(DEM), ao afirmar que a situação quanto à com-
pra de 50 respiradores comprados da empresa 
Magnamed Tecnologia Médica está judicializa-
da.

Acontece que o ministro do Supremo Tribunal 
Federal, Roberto Barroso, depois das contrar-
razões apresentadas pela empresa decidiu rever 

Foto  Divulgação

Estado comprou 50 respiradores da empresa Magnamed Tecnologia Médica, 
que posteriormente foram repassados ao Governo Federal

Conforme Mauro Mendes, respiradores servirão para equipar os hospitais e abrir novos leitos

Da Redação

sua decisão e não liberar mais os equipamentos 
para o governo do Estado. Os 50 ventiladores já 
haviam sidos pagos pelo governo ao custo de R$ 
100 mil, segundo o Estado.

Tudo aconteceu porque o governo havia com-
prado os equipamentos. Porém, em seguida 
o governo federal fez uma compra grande dos 
equipamentos nacionais depois de ter falhado na 
compra de equipamentos da China. Com a com-
pra da União, a compra de Mato Grosso foi can-
celada pela empresa nacional.

“Lamentavelmente estamos em uma briga judi-

cial tentando receber esses respiradores”, frisou 
o governador, ressaltando que esses respiradores 
entrarão dentro de uma estratégia de equipar os 
hospitais e abrir novos leitos.

Mendes afirmou ainda que o Governo comprou 
mais 120 respiradores e 200 monitores do mer-
cado chinês, que deverão chegar em breve ao Es-
tado.

“Nós temos lá na China nesse momento, os mo-
nitores já foram coletados e os respiradores estão 
indo para a transportadora para começar o pro-
cesso para chegar até Cuiabá”, anunciou
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Notícia Max - O senhor é 
apontado sempre como um 
deputado populista, princi-
palmente quando defende 
alguns cortes na Assembleia 
Legislativa, como as Verbas 
Indenizatórias. Incomoda 
esse apontamento?

Ulysses Moraes – Vemos 
esse discurso desde o início. 
Mas economizamos 70% de 
tudo aqui. Eu já economizei 
R$ 2 milhões até agora, em 
um ano de mandato. Sou o 
que menos consome, tem me-
nos assessores, menos gasta, 
em absolutamente tudo. Vale 
lembrar que agora, durante a 
pandemia, eu já estou zeran-
do as verbas há dois meses, 
ou seja, quem vem falar que 
é populista é quem tem medo 
de dar exemplo, eu não. Falo 
e faço diferente de muitos 
que jogam para galera, essa é 
a diferença.

Notícia Max - O senhor vo-
tou contrário ao empréstimo 
de US$ 56 milhões junto ao 
Banco Interamericano de 

Desenvolvimento (BID). Por 
que houve esse posiciona-
mento?

Ulysses Moraes – Eu acho 
que o momento do emprésti-
mo é totalmente inapropria-
do, temos que focar agora 
em voltar, ressuscitar nossa 
economia. Temos microem-
preendedores totalmente que-
brados, falidos, um monte de 
gente sendo mandada embo-
ra. Se tivesse que fazer algum 
tipo de empréstimo agora, 
teria que ser para fomentar a 
economia, isso teria que ser 
feito, não empréstimo para 
aperfeiçoar arrecadação no 
intuito de enforcar mais ainda 
o pagador de tributo.

Notícia Max - A Assembléia 
corre risco de se tornar um 
foco do Covid-19. O senhor 
concorda com uma suspen-
são dos trabalhos?

Ulysses Moraes – Eu não 
sei se há essa possibilidade, 
citando o foco. Tiveram al-
guns casos aqui, Assembléia 

Legislativa ficará fechada 
por alguns dias e os deputa-
dos estão sendo submetidos 
a testes. Eu, por exemplo, fiz 
um teste, deu negativo e esta-
rão saindo outros das pessoas 
que tiveram contato com es-
ses que vieram ao plenário ou 
que andaram aqui na Casa de 
Leis.

Notícia Max - Faltaram me-
didas preventivas mais duras 
para evitar essa situação?

Ulysses Moraes – Sempre 
faltam medidas mais duras. 
Nesse momento de pande-
mia a situação é delicada, não 
estamos acostumados com 
isso, é uma exceção para todo 
mundo. Todas as precauções 
foram tomadas, pelo menos 
aqui na Assembleia Legislati-
va os deputados estão usando 
máscaras, álcool em gel espa-
lhados para todos os lugares. 
Acredito que em primeiro 
momento foram tomadas to-
das as providências. Os meus 
assessores, maior parte dos 
poucos que tenho, ficaram 

em home office (escritório 
em casa), evitamos ao máxi-
mo qualquer tipo de aglome-
ração.

Notícia Max - Como anali-
sa as medidas preventivas 
tomadas pelo prefeito Ema-
nuel Pinheiro e o governa-
dor Mauro Mendes no com-
bate ao coronavírus?

Ulysses Moraes – As medi-
das tomadas tanto pelo pre-
feito Emanuel Pinheiro como 
pelo governador Mauro Men-
des, para mim elas tem sido 
muito irresponsáveis, porque 
não há uma comunicação. O 
governador não está sabendo 
conduzir essa pandemia. O 
que ele como líder deveria fa-
zer era conversar com os pre-
feitos, principalmente com 
Emanuel, e deixar de infan-
tilidade. Os dois estão sendo 
muito infantis, não havendo 
um consenso.

Estão adotando medidas to-
talmente diversas um do ou-
tro, enquanto isso, o antigo 

Pronto Socorro da Capital 
não tem sequer alojamen-
to para os médicos, ou seja, 
não há um esforço conjunto. 
Mauro devia largar de ser 
criança e chamar Emanuel 
para conversar, tentar adotar 
medidas conjuntas e valorizar 
os profissionais da saúde.

Notícia Max - Como o se-
nhor analisa o adianta-
mento da eleição da Mesa 
Diretora? Vai participar do 
processo?

Ulysses – Foi inapropriado, 
acho que a Constituição Esta-
dual não pode mudar confor-
me os personagens. Por isso, 
me posicionei contrariamente 
por entender que a constitui-
ção deve ser rígida e não ficar 
mudando conforme os perso-
nagens que estão na Casa de 
Leis atualmente.

“Temos que focar agora em voltar, 
ressuscitar nossa economia”

Nathany Gomes
Da Redaçã

Durante entrevista ao Notícia Max, o deputado Ulysses Moraes (PSL) co-
mentou sobre alguns acontecimentos atuais, como por exemplo, a relação 
entre o prefeito de Cuiabá, Emanuel Pinheiro (MDB) e o governador de 
Mato Grosso, Mauro Mendes (DEM), quanto às medidas adotadas pelos 
gestores durante a pandemia do novo coronavírus (Covid-19). Ele ainda cri-
ticou o empréstimo aprovado pela Assembleia que autoriza o o Governo do 
Estado a contrair empréstimo de US$ 56,2 milhões junto Banco Interame-
ricano de Desenvolvimento (BID) e sobre os casos de coronavírus na Casa 
de Leis.

Ulysses Moraes

“Todas as precauções foram tomadas, pelo menos aqui na Assembleia Legislativa 
os deputados estão usando máscaras, temos álcool em gel espalhados para todos 
os lugares”

“Economizamos 70% de tudo aqui. Eu já economizei R$ 2 milhões até agora, 
em um ano de mandato. Sou o que menos consome, tem menos assessores, 
menos gasta, em absolutamente tudo”

Divulgação
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TRADIÇÃO

Vereador foi denunciado pelo Ministério Público pela 
prática de falsidade ideológica eleitoral

Misael Galvão tem gestão marcada por polêmicas na Câmara 
Municipal de Cuiabá

Divulgação

O presidente da Câmara Municipal de Cuiabá, vereador Mi-
sael Galvão (PTB), manteve a tradição dos presidentes da 
chamada Casa dos Horrores. Mesmo que no apagar das luzes, 
podendo se dizer às vésperas das eleições, ele foi denuncia-
do pelo Ministério Público Estadual pela prática de falsidade 
ideológica eleitoral. Os últimos presidentes da Casa se envol-
veram em irregularidades, alguns perdendo o mandato, e o 
atual gestor mantém a tradição.

Além de Misael, foram denunciados o irmão dele, Oziel 
Oliveira Galvão, e o coordenador financeiro da campanha à 
época, Rafael Leepkaln Capuzzo. Misael diz desconhecer a 
denúncia.

De acordo com a denúncia, o Ministério Público Eleitoral re-
quisitou à Polícia Federal a instauração de um inquérito po-
licial em setembro de 2016, para apurar possível prática de 
compra de votos de eleitores no bairro Ribeirão do Lipa. No 
decorrer das investigações, houve a necessidade de ampliar 
o foco para apurar também o delito do artigo 350 do Código 
Eleitoral, “em face da ocorrência de recebimentos e pagamen-
tos não declarados à Justiça Eleitoral quando da prestação de 
contas efetuada pelo candidato”.

“A partir da análise dos documentos e anotações do candida-

Da Redação

to, principalmente os apreendidos na residência do seu irmão 
Oziel, identificou-se que as receitas e os gastos eleitorais de 
Misael foram muito superiores ao que fora declarado oficial-
mente em sua prestação de contas”, afirmou o Ministério Pú-
blico na denúncia. Conforme a Promotoria Eleitoral, o limite 
de gastos permitidos para a campanha de Misael Galvão era 
de R$ 492.024,46, a receita declarada foi de R$ 129.322,55 e 
as despesas informadas somaram R$ 120.143,96.

“Ocorre que foi apreendida na residência de Oziel Oliveira 
Galvão, irmão do candidato, uma planilha de controle de en-
tradas e saídas paralelas à conta oficial, demonstrando que 
houve a utilização de ‘caixa dois’ na campanha”, argumen-
tou o MPE.

A gestão de Misael é envolta em polêmicas, entre elas, a in-
sistência em aumentar a Verba Indenizatória. Inclusive, a 2ª 
Turma do Supremo Tribunal Federal (STF) negou mais um 
recurso da Câmara Municipal de Cuiabá, a respeito da lei de 
2013, que fixa a verba indenizatória (VI) em R$ 25 mil para 
cada vereador. 

Misael queria reformar a decisão do Tribunal de Justiça de 
Mato Grosso (TJ), que reconheceu a constitucionalidade da 
VI, porém, reduziu o valor para R$ 9 mil por mês.

Sendo 2020 ano eleitoral, muitos vêem as atitudes de Mi-
sael Galvão no mínimo como desproporcionais. Para citar 
um exemplo, antes da pandemia, ele era presença constante 
em todas as inaugurações da Prefeitura de Cuiabá, tentando 
ganhar dividendos políticos, mesmo não tendo projetos de 
relevância, aliás, ele se notabiliza por apresentar indicações 
como reforma de praças e asfaltamento de bairros, não tendo 
nada de relevante a apresentar aos seus eleitores, tentando 
aparecer com o trabalho desenvolvido pela Prefeitura, como 
no caso da pavimentação asfáltica do Doutor Fábio, sua base 
eleitoral, onde diz ser o responsável pela obra, mesmo todos 
sendo conhecedores que trata-se do programa Minha Rua 
Asfaltada, se consolidou como uma grande ação de infraes-
trutura por parte do Executivo municipal
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Cuiabraça

Projeto ajudou mais de 1,3 mil famílias em Cuiabá por meio de doações

Ao longo de seis finais de semana de ações, desde 28 de março, 
cerca de 1.350 famílias receberam uma cesta básica e detergente

Foto Arquivo Pessoal

O projeto social Cuiabraça tem levado 
esperança, com doações feitas a pesso-
as em estado de vulnerabilidade social 

devido à necessidade de distanciamento social para a pre-
venção da covid-19. O objetivo é fortalecer a campanha e 
alcançar ainda mais famílias.

A ação do grupo começou nas redes sociais e saiu do pa-
pel quando, nos dias 27 e 28 de março, eles conseguiram 
mobilizar mais de 110 pessoas e 20 voluntários. Juntos, 
eles fizeram diferença na vida de 57 famílias logo no pri-
meiro final de semana, com a doação de 64 cestas básicas.

O Projeto busca, por meio da doação de alimentos, itens 
de limpeza e higiene, cestas básicas e doações financei-
ras, fazer o elo entre quem pode contribuir e quem precisa 
ser ajudado.

Ao longo de seis finais de semana de ações, desde 28 de 
março, cerca de 1.350 famílias receberam uma cesta bási-
ca e detergente. Em alguns casos, foram doados frangos, 
leite, produtos de higiene pessoal, produtos de limpeza e 
enxoval para grávidas. Além disso, cerca de dez institui-
ções foram beneficiadas com doações do projeto.
No último dia 9 de maio, cerca de 70 voluntários, além 
dos nove idealizadores do projeto, se mobilizaram em 

Da Redação

HOTEL ALBERGUE

Projeto social idealizado por Márcia Pinheiro é destaque nacional  

Márcia Pinheiro ressaltou o destaque que o projeto teve na im-
prensa nacional

Divulgação
O trabalho de acolhimento às pessoas 
em situação de rua na Capital, através 
do “Hotel Albergue”, ganhou desta-

que nacional. O projeto foi elaborado pela primeira-
-dama de Cuiabá, Márcia Pinheiro.

“A nossa Cuiabá foi destaque nacional, dentre as pou-
cas cidades que tem desenvolvido ações de acolhi-
mento aos moradores em situação de rua”, ressaltou a 
primeira-dama nas redes sociais, lembrando que além 
dos 3 albergues municipais, foi alugado um hotel com 
mais 120 vagas destinadas ao acolhimento dessas pes-
soas, onde é oferecida as refeições diárias e também os 
atendimentos personalizados.

Matéria veiculada no site UOL destaca o atendimento 
às pessoas em situação de rua durante a pandemia do 
coronavírus. A repórter Carina Martins mostra que no 
hotel os cidadãos mais vulneráveis podem “ficar em 
casa” e se protegerem do vírus - o que, obviamente, 
ajuda a proteger também o sistema hospitalar e toda a 
população -, e o hotel, que estava fechado, passa a ter 
alguma receita.

“A ação é sensível aos diferentes aspectos da popula-
ção em situação de rua e, portanto, não é compulsó-
ria. Mas, nos dois dias de ação específica, houve uma 
adesão de 83 pessoas para 120 vagas - o trabalho per-
manente de acolhimento da população em situação de 
rua continua”, escreveu a repórter.

Nas redes sociais, Márcia Pinheiro garantiu que os 
trabalhos terão continuidade.

“Esse trabalho não vai parar por aqui, pois já estamos 
traçando novos planos de ação para melhorar ainda 
mais esse acolhimento. Sabemos da importância, da 
necessidade de não deixar ninguém sem amparo, mui-
to menos, nesse momento de enfrentamento ao novo 
coronavírus”, postou.

O “Hotel Albergue” vem sendo um diferencial para as 
pessoas em situação de rua durante a crise provocada 
pelo coronavírus. No local estão sendo executados os 
mesmos procedimentos aplicados nas unidades muni-
cipais, com regras e normas a serem seguidas e respei-
tadas pelos acolhidos.

Atendimentos médicos também estão sendo realiza-
dos para os acolhidos pela equipe do Consultório de 
Rua com consultas, solicitação de exames, entrega de 
medicamentos e orientações.

No entanto, faz-se importante ressaltar que, as vagas 
disponíveis para o “Hotel Albergue” são para aquelas 
pessoas que já estão há algum tempo em lugares de 
grande concentração desse público, como o Morro da 
Luz, Praça do Porto, Rodoviária e Beco do Candeeiro.

Nos albergues municipais, são para pessoas em trânsi-
to ou que vieram para Cuiabá e não conseguem voltar 

de imediato. A distribuição das vagas é feita de acor-
do com o perfil de cada um.

Valdemar Félix
Da Redação

Matéria veiculada no site UOL traz em destaque o projeto que vem atendendo as pessoas em situação de rua em Cuiabá

O projeto Cuiabraça leva donativos a pessoas em estado de vulnerabilidade social devido isolamento para prevenção da covid-19

torno da realização da ação, divididos em uma equipe 
de organização e 32 rotas de distribuição das doações, 
que atingiram aproximadamente 50 bairros de Cuiabá e 
Várzea Grande.

Para isso, muita gente contribuiu e vem contribuindo 
com o Cuiabraça, que convida a todos a participar desse 
projeto lindo que tem feito a diferença na nossa cidade. 
COMO AJUDAR?

As contribuições podem ser feitas por meio de: 1) doa-
ções financeiras para uma das contas indicadas abaixo, 
com o envio do comprovante na conta do Instagram ou 
para o número de telefone indicado ao final; 2) doação 
de cestas básicas, itens essenciais de alimentação, leite, 
produtos de higiene pessoal e limpeza; 3) se disponibi-
lizando a, nos dias das ações, auxiliar na higienização 
das cestas, carregamento de carros e entrega das doações 
para as famílias; 4) divulgando o projeto nas suas redes 
sociais e grupos de amigos.

Para ficar por dentro das ações, prestações de contas e in-
formações sobre o Projeto, siga o @projetocuiabraca no 
Instagram ou entre em contato pelo telefone (65) 99238-
6486 - Thais Bulhões, servidora do MPF em Cuiabá.
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PREVENÇÃO

Emanuel se destaca por rigidez para conter avanço do coronavírus
Prefeito expôs que não tem receio de tomar medidas mais drásticas para conter a disseminação da doença

Prefeito afirmou que não existe relaxamento e que pode implantar toque de recolher ou mesmo o lockdown

Reprodução

O trabalho desenvolvido pelo prefeito de Cuiabá, Emanuel 
Pinheiro (MDB), e a primeira-dama Márcia Pinheiro de pre-
venção ao coronavírus e assistência aos mais necessitados 
nesse momento de pandemia tem ganhado repercussão na-
cional.

Na semana passada, Emanuel foi entrevistado no Jornal 
Hoje, da Rede Globo de Televisão, quando expôs que não 
tem receio de tomar medidas mais drásticas para conter a 
disseminação da doença na Capital.

“Estamos diante de um inimigo invisível, perigoso, que ain-
da não tem cura. Então todo cuidado é pouco. Não existe 
relaxamento, não existe liberou geral, se precisar implantar 
o toque de recolher eu implanto, se precisar implantar o lo-
ckdown local, regional ou total eu implanto”, frisou o pre-
feito, deixando claro que não descarta rever as medidas de 
flexibilização caso os números de casos continuem subindo.

Valdemar Félix
Da Redação
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ARIES
A Lua Minguante vem falando de encerramentos com amigos, grupos de pes-
soas, ideias ou projetos nos quais você esteja inserido. É uma semana para 
analisar como deve empregar as suas ideias e com quem deve manter parce-

rias ou elos. O seu regente, Marte, participa dessas decisões e fala sobre ansiedade e 
apelos emocionais que devem ser ressignificados daqui para frente. 

TOURO
A Lua Minguante desta semana afeta a carreira e as metas futuras. É uma 
semana para encerrar ideias e projetos que até então eram sólidos, mas que 
agora precisam ser direcionados de uma forma diferente. O planeta Urano 

transita no seu signo e lhe deixa inseguro, porque está muito difícil enxergar o futuro 
próximo. Você pensa: “O que vai acontecer semana que vem?’. Mas é importante ter 
flexibilidade e, antes de tudo, aceitar as mudanças como oportunidades de inserir na 
sua vida novas possibilidades. 

GEMEOS
Nesta semana temos a frequência da Lua Minguante, que o ajudará a tomar 
decisões importantes sobre encerramento de cursos e ideias que precisam 
ser reorganizadas. O setor tocado também fala sobre o campo religioso e 

filosófico e sobre experiências em outras cidades, além de divulgação de informações. 
É uma semana importante para identificar o seu valor e, dessa forma, interagir com 
pessoas de uma forma harmônica e justa. Uma dica importante é promover uma pos-
tura flexível para expor o que pensa e também analisar para o quanto está vulnerável a 
algumas pessoas e a sentimentos do passado. 

CANCER
A Lua Minguante desta semana vai mexer com encerramentos de ideias e 
projetos, principalmente em relação a recursos compartilhados, pagamento 

de contas, aposentadoria, heranças, pensão, empréstimos e tudo o que envolve elos 
materiais com outras pessoas. A experiência vem lhe proporcionando uma nova visão 
sobre os seus valores internos e, com isso, sobre percepções significativas para o 
autoconhecimento. 

LEÃO
A Lua Minguante desta semana fala sobre encerramentos de ideias e planos 
que envolvem parceiros, sócios ou experiências relacionadas ao cônjuge. Não 

sendo nenhuma dessas pessoas, preste atenção em quem poderia ser essa pessoa. 
As ideias são compartilhadas e ambos estão processando os fatos para encerrar 
situações que não agregam na relação. 

VIRGEM
A Lua Minguante desta semana toca o trabalho, a rotina e os hábitos. É uma 
semana importante para filtrar as ideias e os projetos que esteja desenvol-
vendo com outras pessoas. Os projetos precisam ser analisados, levando 

em consideração os espaços existentes na rotina e o aprimoramento na forma de 
produzir. Busque refletir sobre os hábitos e sobre o que deve ser transformado para 
que encontre um ponto de equilíbrio necessário para o seu bem-estar. 

LIBRA
Nesta semana, a Lua Minguante afeta o setor da autoestima, do lazer e do de-

senvolvimento dos filhos. Vou falar primeiramente da sua autoestima: é uma semana 
importante para encerrar ideias e avaliar como é possível promover o seu bem-estar, 
com foco no desenvolvimento dos seus talentos natos. É importante reconhecer o seu 
potencial e talvez seja necessário mudar ideias e aspectos que não funcionam mais. 

ESCORPIÃO
A Lua Minguante desta semana afeta a relação com a família e pode trazer 
resoluções importantes para o imóvel ou para questões domésticas. É im-
portantíssimo levar em consideração as ideias e os projetos que estão sendo 

direcionados à família. Em se tratando de uma Lua Minguante, será preciso mudar 
ideias, o que pode afetar tanto as relações quanto a dinâmica estrutural dos projetos. 

SAGITÁRIO
A Lua Minguante desta semana traz encerramentos de ideias e projetos, e 
será preciso compartilhar isso com pessoas do seu convívio. Uma conversa 
é importante para expor os seus sentimentos e as expectativas, reformu-

lando as ideias. Nessa conversa, a experiência pode ser depositada tanto em assuntos 
comerciais quanto em questões afetivas e do coração. 

CAPRICÓRNIO
A Lua Minguante desta semana vai tocar os projetos profissionais, mas prin-
cipalmente os recursos materiais. As ideias e a sua atuação com um grupo de 

pessoas passam por reformulações necessárias, o que gera mudanças profissionais 
significativas. Se você não trabalha e deseja trabalhar, o céu fala sobre a necessidade 
de ser flexível para obter êxito no trabalho. 

AQUÁRIO
A Lua Minguante desta semana afeta a sua imagem e as suas posturas. É uma 
semana importante para refletir sobre como deve atuar com ideias e projetos, 

levando em consideração a dinâmica familiar, principalmente com pais e sogros, mas 
também isso também pode ser direcionado paraquestões relacionadas ao imóvel. 

PEIXES
A Lua Minguante vai mexer com o seu emocional, trazendo reformulações 
sobre os projetos nos quais está inserido e ideias que devem ser aprimo-

radas. O setor tocado, por se tratar do inconsciente, exige de você habilidades para 
lidar com medos e prováveis bloqueios emocionais que o impedem de inovar e de se 
relacionar com pessoas que pensam de maneira diferente de você. É uma semana 
em que deverá agir com flexibilidade, seja para inserir novas ideias, seja para receber 
novas informações. 

Alimentando a alma: E orou: “Senhor, Deus de Israel, não há Deus como tu em cima nos céus nem embaixo 
na terra! Tu que guardas a tua aliança de amor com os teus servos que, de todo o coração, andam segundo a tua von-
tade. 1 Reis 8:23

HORÓSCOPO SEMANAL

Porpetone à 
parmegiana

Ingredientes do Porpetone à parmegiana 2 fatias de pão de forma sem casca 1 xícara (chá) de água 800g de carne moída 
1 pacote de pó creme de cebola (68g) 1 ovo Sal, pimenta-do-reino e manjericão fresco a gosto 1 colher (sopa) de óleo 4 
colheres (sopa) de cebola picada 5 colheres (sopa) de extrato de tomate 200g de queijo mussarela ralado Óleo para untar

Umedeça as fatias de pão com metade da água, aperte até sair o líquido e desfaça o pão com as mãos.

Em uma vasilha, misture a carne, o pão, o pó para creme de cebola, o ovo, sal, pimenta e manjericão até ficar homogêneo.

Divida em 6 porções e modele os porpetones, formando hambúrgueres altos.

Aqueça uma panela com o óleo, em fogo médio, e refogue a cebola por 3 minutos.

Adicione o extrato de tomate e refogue por 2 minutos.

Acrescente o restante da água, sal, pimenta e cozinhe por 10 minutos, mexendo de vez em quando.

Aqueça uma frigideira untada com óleo, em fogo alto, e doure os porpetones por 3 minutos de cada lado.

Coloque em um refratário, cubra com com um pouco de molho, polvilhe com o queijo e regue com o molho restante.

Leve ao forno médio, preaquecido, por 20 minutos ou até gratinar.

Sirva em seguida, se desejar, acompanhado de salada

ingredientes

Como Fazer

9 dicas para higienizar 
a casa em meio à pandemia 

Em meio a pandemia de 
Covid-19, todos tentam ficar o 
mais protegidos possível. Mas 
os cuidados não devem ficar 
restritos apenas a lavar as mãos 
e usar álcool gel. É importante 
que a casa (local que muitos 
têm passado bastante tempo por 
causa da quarentena) também seja 
higienizada adequadamente. O 
vírus consegue sobreviver até 9 
dias em superfícies, mas pode ser 
eliminado com limpeza.

Agora a higienização é uma 
questão que vai muito além de 
“estar ou não arrumado”. Confira 
algumas medidas para desinfetar 
os cômodos de sua casa.

1. Frequência: não existe 
um número exato de vezes que a 
casa precisa ser higienizada, isso 
depende se há alguém infectado, 
se há pessoas em exposição. O 
ideal é intensificar a rotina de 
faxina prestando atenção nos 
cômodos mais críticos, como 
cozinha e banheiro, que devem 
receber atenção diariamente;

2. Não esqueça dos detalhes: 
alguns objetos acabam passando 
batido na faxina, mas as maçane-
tas, corrimãos, controles remotos, 
interruptores e aparelhos eletrôni-
cos são muito manuseados. Por 
esse motivo eles devem ser bem 
higienizados. Álcool 70% é uma 
boa opção para essa tarefa;

3. Use os produtos corretos: 
para limpeza geral, dos pisos por 
exemplo, água sanitária diluída é 
a opção para eliminar bactérias 
segundo o Ministério da Saúde (a 
proporção é uma medida de água 
sanitária para nove medidas de 
água); para louças e roupas não 
misture os detergentes, cada um 
com seu produto, pois assim eles 
têm eficácia garantida;

4. Mantenha as janelas aber-
tas: a circulação de ar evita que 
se crie mofo, vírus e bactérias. 
Assim, recomenda-se que todos 
os ambientes, sobretudo os mais 
úmidos, como os banheiros, este-
jam sempre arejados;

6. Separe os panos e luvas: 
a ideia aqui é que, durante a 
limpeza, a contaminação não vá 
de um cômodo para outro. Panos 
coloridos são uma boa forma de 
separar os materiais específicos 
de cada espaço;

7. Limpe seus equipamentos 
de faxina: depois de terminar 
de limpar, higienize as luvas da 
mesma forma que as mãos, com 
água, sabão e álcool gel. Lembre-
-se de secar os materiais depois de 
lavá-los, pois panos e esponjas 
molhados podem criar bactérias;

8. Evite trazer objetos de 
fora: com muita gente em quaren-
tena, a contaminação pode acon-
tecer quando algo de fora entra na 
casa. Por isso, adote o costume 
oriental de tirar os sapatos antes 
de entrar em casa. Isso evita que 
as bactérias da calçada entrem. 
Se for possível, tome banho e 
tire suas roupas logo que chegar. 
Ao fazer compras de mercado ou 
em qualquer outra loja, higienize 
os produtos antes de guardá-los, 
incluindo caixas e latinhas;

9. Tudo separado: caso haja 
alguém infectado na sua residên-
cia é fundamental que toda a hi-
giene do cômodo da pessoa, assim 
como suas roupas e objetos seja 
feita separadamente. Idealmente, 
a própria pessoa infectada deve 
fazer tais procedimentos.
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Aniversário da senhora Beatriz da 
Rocha Kuhn, mãe da primeira-dama 
Márcia Kuhn Pinheiro

O cantor Alisson Sant, arrasando Brasil 
afora!!! Sucesso!!

O advogado Leandro Felix, marcando 
presença por aqui!!

Aniversariante mais que especial, 
minha querida amiga Ely Dondo!!! 
Felicidades Sempre!!!

A bela e competente Nanda Luz, esbanjan-
do luz por onde passa !... E claro se preve-
nindo com a mascara do Notícia Max

O odontologista Rodrigo Vandoni, sempre 
inovando seu conhecimento!!!

A sempre plena Brenda 
Lima, dando close por aqui!!


